

En el acto Provincial del día del Educador efectuado en el Sierra de Cubitas en homenaje a todos los educadores del territorio camagueyano fueron reconocidos a destacados profesores por sus significativos resultados en la labor docente educativa.

También fueron distinguidos maestros con el reconocimiento especial del Ministerio de Educación, por haber arribado a los 45 años y más vinculados de manera activa al sector, los que se han reincorporado a la obra a la cual le han dedicado toda la vida y los que han contribuido al desarrollo de la Educación en la provincia.

Además se otorgó la condición de Maestro por la Patria a tres destacados educadores y fueron homenajeados el Instituto Agropecuario Mártires de Pino III, la Escuela Pedagógica Nicolás Guillén y el Centro de Entrenamientos Máximo Gómez Báez por sus resultados alcanzados

La dirección de Educación en #Camagüey entregó reconocimiento especial al municipio Sibanicú, como destacados resultaron los municipios de Minas y Esmeralda y como Vanguardia Sierra de Cubitas.

Igualmente el Partido y el Gobierno en la provincia galardonaron a la dirección provincial del sector. La que además recibió del Comité Provincial de la Central de Trabajadores de Cuba, la Unión de Jóvenes Comunistas, la Asociación de Combatientes de la Revolución y la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños. #MaestroPorSiempre #EducadoresCamagueyanos